



L'ASSOCIATION DES CHATS ERRANTS DE BUGHEY-SUD

Fête son premier anniversaire !



Une association créée en Janvier 2020...

Par un petit groupe de bénévoles de Culoz et alentours avec pour objectif premier : La stérilisation des chats errants extrêmement nombreux sur notre territoire.

Cette situation est la source de graves problèmes de voisinage, d'insalubrité, de maladies et ce dans de nombreuses rues de nos bourgs mais aussi dans nos campagnes. Les colonies sont actuellement surpeuplées. Certains habitants excédés font preuve de cruauté envers les chats.



Nelson, un chaton trouvé dans un quartier de Culoz, qui ne survivra pas à ses très graves blessures.

Un remarquable bilan :

Durant cette première année 2020, avec un don de 500 euros en poche et une poignée de bénévoles ultra motivées, notre association est intervenues sur 10 communes de la communauté de communes de Bugey Sud.

Ce sont : Cookie, Félix, Gaspard, Praline, Safran, Pounette, Pénélope, Paprika, Paloma, Valentin, Gabin, Caline, Bounty, Fanette, Bambou, Miche, Minouche, Perle, Caramel, Vayu, Tiggy, Noiraud, Grison, Ratatouille, Muse, Vichy, Orélia, Popeye et Babouche qui ont été capturés, soignés, identifiés et stérilisés, **29 stérilisations**

56 chatons placés



En parallèle aux stérilisations, d'incessants appels téléphoniques de la population, nous ont dévoilé l'immense tâche à accomplir pour le sauvetage des chatons errants.

56 chatons seront finalement récupérés

répartis dans nos formidables familles d'accueil. Déparasités, vermifugés, sociabilisés, identifiés ICAD, ils ont été placés chez des particuliers adoptants, triés sur le volet.

Nous sommes allées chercher ces



Un espoir en 2021

La comcom est en cours de négociation avec « **la fondation 30 millions d'amis** » afin de pouvoir proposer aux maires qui souhaitent intervenir dans leurs communes pour la régulation des chats errants, **une grande campagne de stérilisation pour cette année 2021**

**Interpellez
vos maires,
ils ont le
pouvoir d'agir !**

Merci pour votre grande générosité

Nous avons récolté 2059 euros de dons de particuliers et nous les remercions chaleureusement. Deux communes nous ont versé une subvention de 500 euros pour l'une et 300 euros pour la seconde.

Les dépenses chez les vétérinaires s'élèvent pour l'année 2020 à 3526 euros.

Vous pouvez nous joindre au :

06.33.90.86.99



chatons dans 11
c o m m u n e s
alentours. Nous
sommes rentrées
parfois avec **des
cartons pleins de
c h a t o n s**



multicolores, en grande détresse. Ce sont : Merlin, Gribouille, Oslo, Mozart, Cookie, Maddie, Kasper, Garfield, Colonel moustache, Prince, chaussette, Baghera, Amor, Capucino, Picasso, Opale, Magic, Shengo, Danso, Joe, Shira, Crispy, Nuty, Pongo, Lucie, Vénus, Ruby, Juliette, Luna, Vichy, Orélia, Pablo, Athéna, Plume, Paillette, Dora, Zébulon, Chipie, Nelson, Mirabelle, Galette, Lila, Litchi, Opaline, Lolita, Cristal, Pikatchu, Denver, Mew, Diams, Corail, Mira, Colas, Shiro, Neiro, Tintin et Lémon qui auront ainsi évité de finir errants dans nos rues.

100 appels téléphoniques

Des appels incessants en provenance de toute la communauté de commune, de particuliers, d'employés municipaux, de la police municipale, tous vous ne savez plus comment faire avec cette invasion de petits félins. Nous répondons du mieux que nous le pouvons, mais la tâche est grande et nos moyens ridicules.

À L'aide !

Merci pour votre aide, il reste encore beaucoup à accomplir, rejoignez-nous !

Vous pouvez aussi adhérer à notre association.

Par chèque à l'ordre de :

« l'association des chats errants de Bugey-sud »

66 rue de Montvéran

01350 CULOZ

Par carte bancaire sur notre site internet en passant par la plateforme de « helloasso »

<https://chatserrantsbugesud.wixsite.com/monsie>

Par carte bancaire sur notre page Facebook.

<https://www.facebook.com/leschatserrantsdebugesud>

